

Kasi Humas Polres Pangkep AKP Imran: Kasus Laka Lantas Polres Pangkep Januari 2024

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 31, 2024 - 18:37



Kasi Humas Polres Pangkep AKP Imran: Kasus Laka Lantas Sepanjang Januari 2024 Polres Pangkep

PANGKEP- Sebagaimana data laka lantas Polres Pangkep bulan Januari 2024 yang diketahui melalui Kasi Humas Polres Pangkep AKP Imran, S.H., saat melaksanakan Press Release di Aula Andi Mappe Mapolres Pangkep,

menegaskan bahwa ada tiga beberapa kasus yang ditindaklanjuti yaitu :

Pertama, Pada hari Rabu 10 Januari 2024 jam 15.00 WITA. Dengan korban perempuan yang bernama Ida Roheti, umur 34 tahun, alamat kampung leppangeng kelurahan Sapanang, kecamatan Bungoro, meninggal dunia dalam perjalanan ke RSUD akibat terjadi laka dengan mengendarai sepeda listrik di jalan Poros Makassar Pare, Kampung Malewang, kelurahan Sapanang, kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep. Tersangka nama Bachtiar, umur 29 tahun pekerjaan karyawan swasta, alamat Desa Tabo Tabo Kecamatan Bungoro.

Kedua, pada Selasa 16 Januari 2024 sekitar jam 07.50 wita di jalan Makassar Pare, Kampung Segeri, Kelurahan Segeri, Kecamatan Segeri, Kabupaten Pangkep telah terjadi laka pengendara bentor ditabrak dari belakang oleh pengendara Mobil Hino Light Truck Troton akibat remnya blong. Korban bernama Mas Ati (penumpang bentor), umur 64 tahun, IRT, alamat Butiti Desa Tamangapa, Ma'rang Pangkep. Meninggal dunia dalam perjalanan ke Puskesmas Segeri. Pelaku, Zainal Amir, 34 tahun, wiraswasta, alamat BTN Pebabri blok A1 nomor 13 Kecamatan Tanete Riattang Bone.

Ketiga, pada Minggu 28 Januari 2024 sekitar jam 10.00 wita, terjadi laka di jalan Poros Makassar Pare Kampung Ma'rang Kelurahan Ma'rang Kecamatan Ma'rang Pangkep, menyebabkan korban Hasna, 47 tahun, IRT, Alamat Kampung Kayu Mate Kelurahan Borimasunggu Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep, patah tertutup pada leher dan meninggal dunia di TKP dan Abd Rasyid, 47 tahun, swasta Kampung Kayu Mate Bori Masunggu, luka robek pada belakang telinga dan muntah-muntah meninggal dunia di RSUD. Serta Atia Husniah, 10 tahun, Pelajar, Alamat kampung Kayu Mate keluaran Bori Masunggu, mengalami luka dan merasakan sakit pada bahu, dirawat di RSUD Pangkep. Tersangka lelaki Hidayat Ali 44 tahun wiraswasta Kampung Binanga kelurahan Labuang kecamatan Banggai Timur kabupaten Majene.

Kronologis sebuah mobil Toyota kijang Innova DD 1519 SY yang dikemudikan Hidayat Ali berpenumpang lelaki Andi Samsul yang bergerak dari arah selatan ke utara menabrak dari belakang sebuah sepeda motor Yamaha NMAX DD 4042 WD yang dikendarai lelaki Abd Rasyid berboncengan dengan perempuan Hasna dan perempuan Atia Husniah yang bergerak searah dari arah selatan ke utara dari jalur kanan hendak pindah ke lajur kiri. Sementara proses tahap penyidikan.

Atas kasus-kasus kecelakaan yang terjadi, Gakkumdu Polres Pangkep menghimbau kepada warga masyarakat agar berhati-hati dalam melakukan perjalanan kendaraan dan jangan bawa kendaraan dengan kecepatan tinggi

Dan jika dalam perjalanan di wilayah Kabupaten Pangkep, pengendara ada yang mengantuk agar mencari tempat istirahat jangan memaksakan membawa kendaraan agar kecelakaan yang ada di wilayah kami itu khususnya hukum Polres Pangkep bisa menurun.(Herman Djide)